

Día de las Madres: 3 relojes llenos de nostalgia vintage ideales para regalar el 10 de mayo



Ciudad de México, 27 de abril de 2023. – El **Día de las Madres** se aproxima, una fecha ideal para demostrar el cariño, aprecio y amor hacia las matriarcas mexicanas que cada **10 de mayo** se llenan de muestras de aprecio en su día.

En este sentido, un regalo perfecto para la nueva mamá mexicana debe contener características como estilo, brillo y recuerdos llenos de nostalgia para atesorar cada segundos de los buenos momentos que pasa a diario con sus seres queridos.

[G-SHOCK](#), la marca resistente a impactos y conocida por su durabilidad, perteneciente a la empresa japonesa CASIO, lanza nuevos modelos en colores negro, rosa claro y rosa de la colección **Vintage Premium** que toda mamá debería lucir en sus manos al revivir su estilo retro.

A1000MB-1BVT

El más elegante y estilizado de esta colección. El reloj A1000MB-1BVT tiene un color negro que refleja un estilo formal para las madres que buscan lucir diseños más distinguidos, selectos y *chic*. Resistente al agua, con una banda de malla de acero inoxidable autoajustable y un hermoso metal pulido, este reloj digital cuenta con esfera de nácar, un elemento amado para lucir conjuntos y estilos brillantes.

Los materiales de la caja y el bisel son de acero inoxidable, mientras que el exterior luce un vaso de vidrio mineral, con super luz LED y pulsera con acabado IP negro.



A1000MPG-9VT

Ideal para las mamás que buscan resistencia y estilo, el reloj digital A1000MPG-9VT fue fabricado con un cristal mineral duro y difícil de rayar con el objetivo de protegerlo de daños exteriores. Viene en un perfecto y clásico color rosa, ideal para esta temporada de primavera-verano. Tiene una caja sólida de acero inoxidable, un panel electro-luminiscente que genera una fácil lectura con su color claro y su retroiluminación LED (superiluminador). Estos tres modelos cuentan con las mismas dimensiones de largo, ancho y alto con 39,6 x 38 x 7,3 mm, respectivamente.



A1000MCG-9VT

Destacado por su color rosa claro, el A1000MCG-9VT cuenta con todas las características de sus antecesores de la colección Vintage Premium. Una banda de malla de acero inoxidable, un perfecto cierre ajustable, peso de 73 gramos, materiales de la caja y bisel de acero inoxidable, resistencia al agua, vidrio mineral, un funcionamiento digital, además de la precisión del cronómetro de 1/100 segundos con capacidad de medición de 59'59.99", y el

tiempo transcurrido, los tiempos parciales y el tiempo final se miden con una precisión de centésimas de segundo.



Estos relojes se encuentran en sitios de e-commerce selectos, que cuentan con entrega inmediata y personalizados para entregar en un regalo que podría sorprender a mamá por su estilizado diseño, colores clásicos y materiales resistentes.

###

Acerca de G-SHOCK

El reloj G-SHOCK resistente a los golpes de CASIO es sinónimo de dureza, nacido del sueño del desarrollador, el Sr. Kikou Ibe, de "crear un reloj que nunca se rompiera". Se crearon y probaron más de 200 muestras hechas a mano hasta que finalmente, en 1983, el primer G-SHOCK, ahora icónico, salió a las calles de Japón y comenzó a establecerse como "el reloj más resistente de todos los tiempos". Cada reloj abarca los 7 elementos: resistencia a los choques eléctricos, resistencia a la gravedad, resistencia a las bajas temperaturas, resistencia a las vibraciones, resistencia al agua, resistencia a los golpes y dureza. El reloj está repleto de innovaciones y tecnologías de Casio para evitar que sufra golpes directos; esto incluye componentes internos protegidos con uretano y módulos de cronometraje suspendidos dentro de la estructura del reloj. Desde su lanzamiento, G-SHOCK ha seguido evolucionando, continuando con el mantra del Sr Ibe: "nunca, nunca te rindas".

www.gshock.casio.com/int/

CONTACTO PARA MEDIOS DE COMUNICACIÓN:

Carlos García
juancarlos.garcia@another.co
55-6560-0596